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Permanence des élus : mercredi de 19h à 21h

Permanence pour inscription sur les listes électorales le samedi 
30 déc. 2017 de 9h à 12h

Le Maire et l’ensemble du Conseil Municipal vous 
souhaitent par avance une très belle année 2018 
et vous convient aux Vœux du Maire...

DÉCEMBRE 2017

Meilleurs Vœux 2018 !

le samedi 20/01/2018 à 10h30 à la Salle des Fêtes
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L’édito du Maire 
Comme vous pouvez le découvrir, nous avons 
souhaité modifier la présentation de notre bulletin 
municipal, afin de vous apporter une meilleure 
lecture des informations communales, et aussi 
de matérialiser les différents changements qui se 
mettent en place au sein de notre collectivité.

En effet, après le départ de Mme Pilloud, que je 
remercie pour tout son investissement et surtout 
son implication au sein de notre commune pendant cinq ans, nous avons accueilli notre 
nouveau Directeur Général des Services, M. Vincent Lavorel. Nous lui souhaitons ainsi la 
bienvenue et une pleine réussite dans ses missions.

Ensemble, élus et personnel communal, nous aurons de nouveaux défis à relever, entre 
autres la restructuration de l’école maternelle, mais également le lancement de la 
rénovation des bâtiments de la place du village.

Et pour mener à bien ces projets, nous devrons en priorité réorganiser et redéfinir le champ 
d’intervention de certains services municipaux, suite à l’évolution de leurs carrières ou 
de la vie privée de certains agents, et surtout s’adapter face aux incessantes réformes : 
financières, compétences, normes… imposées aux collectivités et évidement sans aucune 
concertation. 

C’est pour cela que je solliciterai votre indulgence si des dossiers ou projets viendraient 
à prendre du retard, malgré l’engagement des élus et le professionnalisme de notre 
personnel.

Je vous invite maintenant à feuilleter notre bulletin, pour prendre connaissance des 
travaux et activités réalisés ces 6 derniers mois et vous donne rendez-vous aux vœux du 
Maire, pour vous présenter l’évolution des projets et des futures actions qui seront menées 
sur notre commune.

En cette période de fin d’année, je remercie le personnel communal, administratif et 
périscolaire, et plus particulièrement les services techniques pour leur investissement 
durant les épisodes neigeux à venir et remercie la population de sa compréhension et de 
son aide.

Le Conseil Municipal, le personnel communal et moi-même vous présentons à tous 
nos meilleurs vœux de prospérité, de santé et de bonheur pour cette nouvelle année 
2018.

Le Maire, Alain Bauquis

3Magazine d’information de la Mairie de Saint-Félix • Décembre 2017

VIE MUNICIPALE



UN CHANGEMENT MAJEUR À LA MAIRIE
Après cinq années au service de la commune, Mme Pilloud, Directrice 
Générale des Services, a décidé de quitter son poste à Saint-Félix pour partir 
vers d’autres horizons professionnels. Elle est remplacée dans ses fonctions 
par Monsieur Vincent Lavorel, anciennement Directeur Adjoint des Services 
à la mairie de Volvic. L’occasion, lors d’une petite cérémonie qui a eu lieu le 16 
octobre en présence des élus et de l’ensemble du personnel, de souhaiter la 
bienvenue à Monsieur Lavorel, et de remercier chaleureusement Mme Pilloud 
pour son travail apprécié de tous.

RENCONTRES ÉLUS ASSOCIATIONS
Vendredi 13 octobre, belle soirée organisée par les élus. En effet, c’est toujours 
avec plaisir que les associations répondent présentes à cette invitation.

Moments d’échanges interactifs où tous les sujets peuvent être abordés  : 
l’organisation du calendrier des manifestations, location des salles, prêt du 
matériel entre associations…

Merci à tous !

RENCONTRE AVEC  
FRÉDÉRIQUE LARDET, 
DÉPUTÉ 
Les élus   ont accueilli pour la 
1ère fois depuis son élection  Mme 
Frédérique Lardet, Députée  de 
la 2eme circonscription de Haute-
Savoie.

Après avoir présenté la commune, 
son histoire, ses réalisations, son 
dynamisme, Mr le Maire invita Mme 
Lardet à se déplacer dans le 
village pour visiter les différentes 
infrastructures mises  en œuvre 
depuis 2008 : l’école élémentaire, 
la Maison de Santé, les  espaces 
commerciaux, les nouveaux 
locaux des services techniques, 
le city park..., des aménagements 
au service de la population.

Puis le temps d’échanges 
et  de  débats fut très constructif, 
et l’occasion d’aborder plusieurs 
thèmes d’actualité : la fiscalité 
locale, l’urbanisme, l’aménage-
ment et  le développement des 
territoires ruraux, les déplace-
ments...

Madame la Députée  a déclaré 
qu’il était  essentiel  que les élus 
l’informent  des    difficultés  qu’ils 
pourraient rencontrer  sur  cer-
tains  dossiers, et  les a encoura-
gés  à maintenir  ce type de ren-
contre dans le futur.
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PARTICIPATION AU FORUM 
DES COLLECTIVITÉS  
TERRITORIALES  
DE HAUTE-SAVOIE
Quatre jeunes ont participé au 
forum des collectivités qui avait 
lieu ce samedi 21 octobre à la 
Roche-sur-Foron.

Ils ont été accueillis par Monsieur 
Georges Rigot, Président de 
l’ADAMA 74 et maire honoraire de 
Saint-Félix. 

Ils ont pu découvrir les différents 
stands et participer activement 
lors du congrès des maires, à la 
remise des Mariannes du civisme, 
destinées à récompenser les 
communes ayant enregistré les 
meilleurs taux de participation 
aux dernières élections 
présidentielles et législatives. 

Ils ont eu également une infor-
mation de la part de l’ADATEEP 
(Association départementale 
pour les transports éducatifs de 
l’enseignement public) sur la  
sécurité dans les transports et 
les comportements à adopter à  
l’extérieur et à l’intérieur d’un car.

UNE SEMAINE FOOT 
Partenariat renouvelé cette année 

encore avec le F2C pour l’organisation 
de tournois de foot durant cinq jours, 

deux heures tous les soirs,  
à destination des jeunes de Saint-Félix. 

Un temps pour les élus pour 
rencontrer et faire connaissance avec 
une vingtaine de jeunes de Saint-Felix, 
mais également de Rumilly, Marigny St 

Marcel et Alby sur Chéran. 

Merci aux éducateurs sportifs du F2C.

INAUGURATION  
DU CITY STADE
Un espace très investi depuis 
novembre 2016 par des jeunes 
tous âges confondus et 
également par les écoles. 

Le vendredi 6 juillet 2017, de 
nombreux élus, la directrice 
de l’école, des représentants 
d’associations, l’entreprise 
installatrice, les bailleurs sociaux 
ainsi que les membres de la 
commission municipale jeunes 
étaient présents à l’inauguration 
du terrain multisports. 

Plusieurs financements ont 
permis la construction de cette 
structure composée de 3 paniers 
de baskets, de cages de football 
(quatre brésiliennes et deux 
grandes aux extrémités) et d’un 
terrain de volley. 

LA COMMISSION  
MUNICIPALE JEUNES  
INVITE L’ASSOCIATION  
LE SOUVENIR FRANÇAIS 
Monsieur Jean-Louis Aynoz 
Président, ainsi que Madame 
Oumbarka Leguesdron, membre 
de l’association présentent aux 
jeunes les différentes valeurs et 
actions de l’association. 

Deux jeunes filles se proposent 
pour être porte-drapeau lors de 
la cérémonie du 11 novembre. 
Les jeunes porteront, comme 
ils le font déjà, l’écharpe 
tricolore lors des cérémonies 
commémoratives. 

LA FRESQUE (SUITE ET FIN)

L’équipe de la commission municipale jeunes s’est remise au travail afin de 
finir la fresque sur le transformateur électrique. 

Toujours en partenariat avec Marie Pierre Lavallard et ENEDIS, cette fresque 
a recouvert deux autres murs du transformateur. Les idées principales 
des jeunes  sont la jeunesse, la nature, la musique, le sport, l’amour, 
l’amitié, la tolérance, l’environnement, le réchauffement climatique et ses 
conséquences, l’actualité en lien avec : le racisme, l’homophobie, mémoire 
des victimes des attentats terroristes et de toutes les guerres… 

Quel bel acte citoyen de la part de ces jeunes !
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CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE
Cette année, un évènement a marqué 
le déroulement de la cérémonie du  
11 novembre  : la remise du drapeau 
du Souvenir Français aux enfants de la 
commission jeunes.

Les membres UDC-AFN, les élus, 
un représentant du 27e BCA, les 
représentants du Souvenir Français, 
les (J.S.P) Jeunes Sapeurs Pompiers 
d’Alby et leur lieutenant, les élèves 
accompagnés de leurs maîtres, 
les responsables d’associations, 

l’Harmonie du Chéran, la population ont 
assisté à cette belle commémoration, 
riche en émotion.

Les textes et les poèmes ont été 
écoutés avec la plus grande attention.

La cérémonie se terminait par un vin 
d’honneur servi à la Salle des Fêtes.

RENCONTRE ENTRE  
LES PROFESSIONNELS  
DE SANTÉ ET LES ÉLUS
Les élus ont rencontré l’ensemble 
des professionnels de santé installés 
dans la commune, afin de présenter 
les nouveaux praticiens, les projets 
en cours et de faire le point sur le 
fonctionnement de la Maison de 
Santé. Chacun a pu évoquer sa 
spécialité, son parcours ainsi que ses 
objectifs.

Ces derniers mois ont vu la création 
de nouveaux cabinets : Sylvie Chenais 
(hypnothérapeute), Céline Baylet 
(podologue) et Sandrine Pijolet 
(médecine Chinoise). Toutes trois 
sont pour l’instant installées dans 
l’ancien cabinet médical sur la place 
du village. 

Anne-laure Giraudet (orthophoniste) 
et Charlotte Aubry (ostéopathe) 
occupent quant à elles provisoirement 
le 1er étage de la Maison de Santé. 
Enfin, Sylvie Berthot, installée dans 
les locaux de l’institut « L’Instant 

Présent », est nouvellement diplômée 
en sophrologie.

Suite à ces nouvelles demandes 
d’installations de professionnels  de 
santé sur la commune, les élus ont fait 
le choix de transformer l’appartement 
du troisième étage de la Maison de 
Santé en quatre locaux professionnels. 
L’étude est en cours et les travaux 
devraient démarrer dans le courant de 
l’hiver. Ainsi la Maison comptera au total 
25 praticiens ! La proximité entre les 
professionnels favorise les échanges, le 
partage et la collaboration, permettant 
de meilleures conditions de travail, au 
bénéfice des patients

Cette Maison de Santé apporte un vrai 
service à la population, au-delà de la 
commune, avec une diversité de l’offre 
médicale, et une vraie commodité 
d’accès et de stationnement. Elle est 
un bel exemple de réussite en Haute-
Savoie, régulièrement visitée par 
d’autres collectivités.
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ÉTANG ET MOULIN DE CROSAGNY
Comme chaque année, l’étang de Crosagny a été 
faucardé au début de l’automne  : une partie des 
nénuphars et autres végétaux aquatiques ont été retirés 
de l’étang afin de limiter son envasement. Ce chantier 
a été mené par le Syndicat Intercommunal de Gestion 
des Étangs de l’Albanais (SIGEA) avec le soutien du 
Conservatoire des Espaces Naturels de Savoie et la 
participation des services techniques de Saint-Félix et 
Entrelacs. 

Les travaux se sont ensuite poursuivis par la fauche 
des îlots, ce qui évite leur boisement, et les roseaux ont 
été évacués par les bateaux faucardeurs ; une solution 
testée pour la 1ère fois en 2017. Les roseaux n’ont pas été 
brulés mais exportés en bateau afin de ne pas dégrader 
la qualité de l’air.

Tout au long de l’année, les bénévoles de l’Association 
des Étangs et du Moulin de Crosagny se sont de plus 
relayés aux côtés des élus du SIGEA, pour rénover 2 
pièces du moulin de Crosagny. Envie de donner vous 
aussi un coup de main  ? N’hésitez pas à contacter 
l’AEMC : 

 xMail : aemc-crosagny@orange.fr

 x Tél. : 04 50 45 03 36

OPÉRATION EXCEPTIONNELLE DE BAISSE  
DU NIVEAU DU LAC DU BOURGET
Le CISALB (Comité Intersyndical pour l’Assainissement 
du Lac du Bourget) pilote, en lien étroit avec la 
CNR (Compagnie Nationale du Rhône), l’État et la 
Communauté d’agglomération du lac du Bourget-Grand 
Lac, une opération de baisse exceptionnelle du niveau 
du lac du Bourget.

1ère  expérimentation grandeur nature, cette opération, 
à objectif environnemental, vise à redonner aux 
roselières lacustres des conditions favorables à leur 
développement.

En effet, les surfaces de ces dernières ont diminué de 
50% depuis 1950. Or, il s’agit de milieux très riches en 
biodiversité indispensables à la bonne santé du lac. 
L’opération de baisse s’est déroulée en 3 phases :

 x  du 1er septembre au 30 septembre :  
le niveau du lac a baissé de 70 cm,

 x  durant le mois d’octobre :  
il a été stabilisé à son niveau bas

 x  à partir du mois de novembre :  
il est remonté à son niveau « normal » naturellement.

Pour en savoir plus sur le déroulement, les impacts 
sur les activités nautiques et le suivi de cette opération 
majeure, rendez-vous sur : www.cisalb.com

LE PAPIER UTILISÉ POUR LE BULLETIN 
MUNICIPAL CHANGE
Dans un souci d’écologie,  
la municipalité a décidé que le bulletin 
devait s’adapter.

C’est pourquoi, dorénavant, le bulletin 
sera édité sur du papier recyclé, aussi 
bien pour les pages intérieures que 
pour la couverture.
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TRAVAUX D’AGRANDISSEMENT AU CIMETIÈRE
Les travaux se sont déroulés en deux étapes : tout d’abord 
dans le premier carré avec la pose des caveaux.    

Par la suite, au mois de septembre, le réseau 
d’assainissement a été revu, ce qui a permis la pose de 
quatorze columbariums à deux places équipés d’un filtre 
à charbon.

L’ancien goudron a été enlevé pour faire place à une 
réfection des sols avec du gravier blanc. Pour finir, il a été 
procédé à la démolition de l’ancienne cabane à côté des 
columbariums.

Les travaux s’achèveront avec la pose des columbariums.

Merci à l’entreprise ETEC d’avoir su garder ce lieu de 
recueillement très propre tout au long des travaux de 
ce chantier délicat. Le soin apporté à la bonne tenue du 
chantier et aux tombes existantes a été très apprécié.

LE CARREFOUR DE BLANLY 
SUR LA RD 1201 ENFIN 
SÉCURISÉ 
Les travaux ont consisté à créer un 
tourne à gauche pour desservir deux 
voies communales, réaliser deux 
arrêts de cars sécurisés de chaque 
coté des voies, des trottoirs, ainsi 
qu’une traversée piétonne.

Les travaux effectués entre juillet et 
octobre sont maintenant  terminés. 
Les riverains sont satisfaits car la 
sécurité des élèves est dorénavant 
assurée, et la vitesse étant diminuée.

Le coût de cette opération, 
sous maîtrise d’ouvrage du 
Conseil Départemental, s’élève à  
384 000 euros, financée à 70% par 
le Département et à 30% par la 
commune.

Ce carrefour a  connu, par le passé, 
de nombreux accidents mortels. 
Une opération silhouettes avait 
d’ailleurs été organisée en 2002 
et 2003 pour sensibiliser les 
automobilistes aux risques liés à la 
vitesse et faire prendre conscience 
de la dangerosité de ce secteur...
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FIN DES TRAVAUX SUR LA ROUTE DE CROSAGNY 
DESSERVANT LES ÉTANGS AU CROISEMENT 
DE LA ROUTE DE BRAILLE  
Le Pont sous les vignes et la route de Crosagny font 
partie à l’origine d’un même projet qui a été scindé en  
2 phases sur 2 ans.

1ÈRE PHASE 

Les travaux ont débuté au mois d’avril 2016, avec le 
renforcement du Pont sous les vignes par la pose d’un 
nouveau tablier, la mise en place de l’enrobé et de deux  
garde-corps sur le pont. Le coût du projet du Pont sous 
les vignes s’élève à 29 355.84€, la mairie ayant perçu une 
subvention parlementaire de 5000€ pour ce dossier.

2E PHASE 

Le réaménagement de la route de Crosagny en avril 
2017.

Il s’agissait d’une part d’élargir la chaussée de quatre 
mètres sur une longueur de 2 mètres, et d’autre part d’y 
créer sur la longueur un cheminement piétonnier de 1,30 
mètre de large, sécurisé par des barrières en bois.

Les fossés latéraux ont subi un curage sur toute la 
longueur, et un busage a été mis en place à côté du 
pont pour détourner les eaux pluviales, afin d’éviter les 
débordements d’eaux en cas de fortes précipitations.

Les travaux se sont terminés par la mise en place de 
l’enrobé jusqu’à l’intersection du lotissement sous les 
vignes, le chemin piétonnier ayant été recouvert d’un 
gravier blanc jusqu’au parking des étangs. Les containers 
à poubelles ont été déplacés sur le côté du pont, le lieu 
ayant été aménagé à l’aide d’un enrobé et de barrières 
en bois. 

Cette opération a été terminée au mois de juillet 2017 
et a été menée par l’entreprise locale Famy, pour un 
coût de 134 583 €, montant pour lequel une demande 
de subvention au Conseil Départemental de la Haute-
Savoie est en cours.

Après les travauxAvant les travaux

FIN DES TRAVAUX À L’ANCIENNE  
ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE
Les travaux d’aménagement de l’ancienne école 
élémentaire, propriété de la commune, touchent à leur 
fin. Les salles de classes du rez-de-chaussée ont été 
aménagéés pour être transforméés en locaux à usage 
artisanal et commercial. À ce jour, quatre des huit 
locaux ainsi créés ont déjà trouvé preneur.

Par ailleurs, les quatre anciens logements de fonction 
situés à l’étage, et destinés à la location pour un usage 
d’habitation, sont tous occupés.

9Magazine d’information de la Mairie de Saint-Félix • Décembre 2017

TRAVAUX



COURSE LONGUE DES MS/GS ET GS
Le vendredi 13 octobre, les classes de MS/GS et GS 
ont participé à une course longue organisée par Sibylle 
Viant.

FÊTE DE L’AUTOMNE
La semaine du goût a abouti à une fête sympathique 
le vendredi 20 octobre : une exposition, des danses  
et un goûter.

L’aboutissement d’un travail fort intéressant pour 
les enfants de maternelle, de nombreuses activités 
pédagogiques notamment autour des pommes et 
des soupes.

Ils se sont échauffés.

Ils ont bien couru.

Ils se sont réhydratés...  
Et ont goûté pour reprendre 
de l’énergie.

RANDONNÉE CÔTÉ ÉLÉMENTAIRE
Les six classes du CP au CM2 ont envahi le Nivolet le 26 
septembre !

Une journée de marche et de découverte du patrimoine 
local  : faune, flore, traces de l’homme... Merci aux 
accompagnateurs qui ont passé l’agrément puis cette 
belle journée avec nous.
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ÉLECTIONS DES DÉLÉGUÉS DE CLASSE
Comme chaque année, les élèves des six classes 
d’élémentaire ont élu des délégués. Ils ont voté comme 
leurs ainés, avec bulletins de vote, isoloirs, listes 
électorales, dépouillement... En CM2, nous avons même 
dû établir une procuration ! 

La parité est respectée : un garçon et une fille par classe.  
Pas de dérive oligarchique possible  : le nombre de 
mandats successifs est limité à deux !

Félicitations aux élus - Eva, Johann, Louna, Macéo, Gaël, 
Lola, Chloé, Sacha, Medina, Romain, Léo et Manon - ainsi 
qu’aux suppléants - Adam, Chloé, Léo, Lou, Léo, Rewan, 
Mona, Alicia, Nassime, Hana, Gabriel, Manon et Mattéo !

CP ET CP/CE1 À L’EHPAD  
POUR LA SEMAINE BLEUE
Le lundi 16 octobre, nous avons pris le car pour Gruffy. 
Comme c’était la semaine bleue, nous avons rendu 
visite aux personnes âgées. 

On a parlé de la vie des personnes âgées quand elles 
étaient petites.

Il n’y avait ni télé ni ordinateur. Ils écrivaient à la plume 
qu’ils trempaient dans l’encrier. Ils se chauffaient 
grâce à un gros poêle au fond de la classe. Le poêle 
servait à réchauffer le repas de midi et ils mangeaient 
dans la classe. 

Parfois il y avait une cantinière qui préparait une 
soupe avec les légumes apportés par les parents. Ils 
n’avaient pas le droit d’apporter des gâteaux à l’école. 
Ils ne fêtaient pas leur anniversaire ni à l’école ni à la 
maison.

Le samedi, les élèves faisaient des activités manuelles. 
Le jeudi était jour de congé. Pour les punitions à la 
maison, c’était le martinet. À l’école, c’étaient les 
coups de baguette sur les doigts, dans le noir en haut 
des escaliers de la cave et le bonnet d’âne.

Après tous ces souvenirs, nous avons pris un goûter 
tous ensemble...

Les élèves de CP/CE1

QUELQUES SPECTACLES
Les CP et CE1/CE2 ont assisté au spectacle  
«L’extraordinaire univers illustré de Jules Verne» à 
l’auditorium de Seynod. Les CM2 ont assisté et participé à 
un spectacle de danse dans le cadre de l’inauguration du 
pôle culturel d’Alby-sur-Chéran.

11Magazine d’information de la Mairie de Saint-Félix • Décembre 2017

ÉCOLE PRIMAIRE



FORUM DES ASSOCIATIONS
Ce vendredi 15 septembre à 16h30, les 23 associations 
étaient installées à la salle des fêtes, prêtes à accueillir 
le public venu se renseigner, s’inscrire aux différentes 
activés proposées.

La mise à l’honneur 2017 récompensait un couple bien 
connu sur Saint-Félix, fidèles bénévoles au sein du foot 
F2C, Nicole et Jean Abry.

Une deuxième récompense était attribuée au jeune 
Killian Pasquale, champion du monde de « Kickboxing 
avec coups de genoux » et médaillé en full contact et 
semi contact.

Des instants toujours pleins d’émotions.

Les jeux en bois placés à l’extérieur ont encore fait 
le bonheur des petits et des grands… sous un soleil 
resplendissant.

FÊTE FORAINE
Début de soirée avec les manèges et les attractions 
qui ont fait le bonheur de tous.

Vers 22h00, départ direction la route du stade, pour 
aller admirer le feu d’artifice. 

Un très beau spectacle illuminait le ciel de milles 
couleurs. Les spectateurs venus de tous horizons 
étaient émerveillés et ont longuement applaudis 
cette féérie.

LA SEMAINE BLEUE
La 10e édition de la semaine bleue a connu un beau  
succès ! De nombreux seniors âgés de plus de 60 ans 
ont participé aux différentes activités proposées par le 
CCAS. L’occasion de découvrir de nouvelles activités, 
de s’informer sur des sujets importants, de se divertir 
ou tout simplement de faire des rencontres !

Nous remercions toutes les associations qui 
ont collaboré avec le CCAS et sans qui le programme 
ne serait pas aussi fourni !

Après midi « essais » du vélo 
électrique avec Éric Achard : 
l’essayer c’est l’adopter !

Conférence sur le thème de 
l’AVC par Philippe Levasseur 
président de l’association 
France AVC 74.

La traditionnelle après-midi 
au club de Pétanque ! Un bon 
moment de détente !

Conférence du  

Dr Montauzé sur  

« le sport sur 
ordonnance »

Les seniors du canton de 

Rumilly, dont 24 personnes 

de notre commune, ont été 

reçus très chaleureusement 

par le Président du Conseil 

Départemental Christian 

Monteil. Puis ils ont visité 

le Conservatoire d’Art et 

d’Histoire : une belle journée de 

découverte et d’échanges !

Les élèves de CP et CE1 ont 

rendu visite aux résidents de 

l’EHPAD de Gruffy : ce fût un 

beau moment de partage !
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OCTOBRE ROSE
Comme chaque année, Saint-Félix 
s’est fortement engagée dans la campagne 
nationale «Octobre Rose». Un mois pour sensibiliser 
au dépistage précoce du cancer du sein,  encourager 
à la prévention car une femme sur huit est atteinte 
en France, avec près de 53000 nouveaux cas par an... 

À Saint-Félix plusieurs actions ont été menées :

 x  la décoration du rond-point du coeur de village 
avec des soutiens gorge, pour interpeller, attirer 
l’attention,

 x la décoration de la Salle des Fêtes,

 x  l’exposition de différents panneaux et peintures à 
la mairie et à la Maison de Santé,

 x  l’organisation de la Marche Rose, moment fort 
du mois : environ 450 personnes ont participé à 
cette marche à travers les étangs sous un soleil 
magnifique !

Les bénéfices récoltés lors de cette marche ont 
été reversés à deux associations : le comité pour le 
dépistage du cancer du sein de Haute-Savoie ainsi 
que Drôles de Rames, soit 1220 euros pour chacune !

Félicitations à toute l’équipe organisatrice de cette 
action : F2C, San-Fly Créatif, l’AGV, le club de Pétanque, 
l’Atelier des Arts, les élus de Saint-Félix et Mûres.

Il faut savoir que le cancer du sein ne touche pas que 
les femmes mais également 1% des hommes. C’est 
pourquoi François a témoigné de sa maladie lors de 
la marche : nous l’en remercions.

Le taux moyen de dépistage en Haute-Savoie est de 
63% soit supérieur au taux national de 50%, il reste 
encore du chemin à faire. Plus un cancer est dépisté 
tôt, plus les chances de guérison sont élevées. Alors 
prenez soin de vous, faites vous dépister !

C’est parti pour 7 à 8 kms de 
marche !

Toute l’équipe organisatrice

L’ÉPICERIE SOLIDAIRE  
JEANNE BURDIN À RUMILLY
C’est une aide alimentaire et un accompagnement 
budgétaire aux habitants  des cantons de Rumilly  
et d’Alby.

Les bénévoles de la Croix Rouge accueillent et 
conseillent les personnes lors de leur passage à 
l’épicerie. Les usagers ont libre choix des produits 
qu’ils veulent acheter.

La constitution du dossier d’admission à l’épicerie est 
faite en lien avec la Conseillère en Economie Sociale et 
Familiale du CCAS et l’Assistante Sociale.

Que vous soyez bénéficiaire potentiel ou bénévole 
pour aider l’association, vous pouvez vous renseigner :

CCAS 
Place de l’Hôtel de Ville - 74150 Rumilly
Tél. : 04 50 64 69 02

Croix Rouge Française 
Épicerie Jeanne Burdin 
21 Place de l’Hôtel de Ville - 74510 Rumilly
Tél. : 04 50 02 40 43

Remise des chèques aux associations

POT D’ACCUEIL 
La tradition veut que chaque été soit fêté l’accueil des 
vacanciers. Cette année, la date du 21 juillet fut choisie.

Toujours un vif succès pour cette manifestation où 
chacun a pu goûter la fondue au son de l’interprétation 
de chants par les Patoisants.
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PIXEL CLUB
DE BELLES IDÉES POUR CETTE ANNÉE !

Grâce aux belles couleurs de l’automne, notre 
première sortie était toute trouvée : direction la cascade 
du Pissieu, où chacun a pu s’exprimer.

De nouveaux membres nous ont rejoints pour cette 
année, de nouvelles idées en perspective pour 2018 !

DES NOUVELLES DU SAHEL…
Après la réalisation de l’espace maraîcher de 
5 000 m2, A.S.S.S. a terminé son important 
programme de réhabilitation de 18 forages 
dans les villages de la commune d’Aribinda 
au nord du Burkina Faso. Ce sont donc  
7 200 sahéliens qui , depuis fin juin, ont enfin accès à 
l’eau potable. Depuis sa création, A.S.S.S. aura mis 54 
forages à la disposition des villages, ce qui correspond 
à une population d’environ 22 000 bénéficiaires.

Amitié Solidarité Savoie Sahel organise trois soirées 
théâtrales les samedis 17 février, 3 mars et 14 avril 
2018 à Saint-Félix.

Un point d’eau potable dans le Sahel

SAN-FLY CRÉATIF
L’atelier San-Fly Créatif s’est déplacé le samedi  
7 octobre au Salon des Loisirs Créatifs de Lyon. 

Les stands étaient riches en nouveautés sur les bijoux, 
le scrapbooking, la couture, la peinture,  etc...

Les adhérentes, enchantées, ont fait le plein 
de bonnes  idées  pour l’année en cours. Elles 
espèrent renouveler l’expérience au Salon des Loisirs 
Créatifs de La-Roche-Sur-Foron l’année prochaine.

Pour mémoire, l’atelier vous accueille tous les 
vendredis après-midi de 14h à 17h (sauf vacances 
scolaires), à la salle Chamossat.

La participation est de 15 € pour l’année.

L’ASSOCIATION DES PARENTS D’ELÈVES  
FAIT PEAU NEUVE
Le bureau de l’APE a été entièrement renouvelé lors 
de son A.G. avec Bénédicte DIDOT comme présidente, 
Marion HONORÉ (trésorière), Marion COLMAR 
(secrétaire), Emilie CLERET (secrétaire-adjointe) et 
Emmanuel DELMAS (responsable technique).

Après avoir proposé aux parents un petit déjeuner 
convivial, la nouvelle équipe organisera : une fête de 
Noël le 8 décembre à 17h30, une vente d’agrumes le 
31 janvier, le carnaval le 24 mars, un vide-berceau le 
21 avril, la fête de l’école le 9 juin ainsi qu’une vente 
de gâteaux chaque vendredi précédant les vacances.

L’aide de chacun étant importante, n’hésitez pas à les 
rejoindre, pour que les efforts conjugués permettent à 
tous de profiter des événements organisés au bénéfice 
de nos enfants.
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DON DU SANG
La vie, c’est important, offrez un peu de votre sang !

Devenez - ou restez - donneurs de Sang pour qui la 
devise pourrait être la suivante : « Sauver des Vies, on a 
ça dans le sang ! ».

Notre Amicale, composée de bénévoles, vous invite à 
la rejoindre et à participer à nos collectes de 2018 :

 x  6 mars, 3 juillet et 13 novembre à la salle des fêtes 
de 16h30 à 19h30.

Nous vous remercions par avance pour votre geste de 
solidarité et de générosité. L’ambiance est sympathique, 
la collation consistante... et on repart avec de l’estime 
pour soi.

ASSOCIATION DE GYMNASTIQUE VOLONTAIRE
Cette saison 2017/2018 a commencé avec beaucoup 
d’enthousiasme de la part des Adhérents qui se sont 
pressés dès la rentrée aux cours proposés.

Deux nouveautés cette année qui ont, dès le départ, 
remportés un réel succès :

LE CROSS FIT TRAINING

Il combine principalement la force athlétique, 
l’haltérophilie, la gymnastique et les sports d’endurance.

LE CARDIO-KICKBOXING

Il est axé sur la condition physique et notamment le 
développement de la fonction cardio-respiratoire. 
Il consiste à exécuter des techniques de boxe et d’art 
martial dans le vide, dans un ordre chorégraphié et en 
musique.

CINÉ BUS
Début de saison très encourageant pour le ciné-bus !

De belles programmations sont prévues pour 2018. 

Venez nombreux le vendredi à la salle des fêtes de 
Saint-Félix :

 x 17h30 pour les enfants • 20h pour les adultes

FESTIVAL ROCK/PUNK/METAL PANIC! FEST
La 3e édition du festival en plein-air Panic! Fest a 
eu lieu le 22 juillet. Les 8 groupes (France, Canada, 
Angleterre, Finlande…), dans une ligne Rock/Punk/
Metal, ont assuré un spectacle unique pour le plus 
grand bonheur des 650 festivaliers affrontant l’orage 
et la pluie pour ne rien rater !  L’association - forte de 
ses 30 adhérents et 50 bénévoles - propose désormais 
un événement unique sur les Savoie pour ce style 
musical.

Si vous souhaitez soutenir le festival, vous pouvez 
faire un don via le site du festival.

Lost Society (FINLANDE)

SAINT FÉ MÉLODIE

La chorale Saint-Fé Mélodie a été créée le 28 novembre 
2008, au fil des années elle s’amplifie. 

En 2016/2017, 43 choristes dirigées par Marie-Claire 
Soulier se sont rencontrées pour partager leur passion 
de chanter dans une ambiance chaleureuse, chaque 
jeudi de 17h00 à 18h45, salle Chamossat. 

La cotisation 2017/2018 est de 30€. 

Pour le 10e anniversaire de l’association Saint-Fé Mélodie, 
le concert annuel aura lieu le 26 mai 2018 à l’église de 
Saint-Félix à 20h30. Des chants populaires et engagés 
appris au cours des dix années passées seront interprétés. 
C’est avec bonheur que nous vous y accueillerons ! 
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MARIAGES
VAN DEN EEDE Thibault 
& BAPTISTE Diana

24/06/2017

VANDEPUTTE Patrick 
& CAMUS Nathalie

22/07/2017

MÉO Cyril 
& JACQUARD Sylvie

09/08/2017

NAISSANCES
MASLO Jules 29/11/2016

LE TAM Élias 29/12/2016

POREE Angella 11/01/2017

ANTATE BOTELHO Inaya 04/02/2017

KUNERT Marius 23/02/2017

ARGOUD Amalia 11/03/2017

QUITTANÇON Côme 19/03/2017

LENOBLE Marius 08/04/2017

LANDEAU Alexia 11/04/2017

DALKIRAN Lina 14/04/2017

DE GOUVEIA Tiago 14/04/2017

ZITELLA Maxence 18/04/2017

BONATO Giulia 19/04/2017

GIUSTINO Nina 30/04/2017

PICCOLO Mattéo 08/05/2017

BOURAMDAN Jibril 10/05/2017

LALLEMAND Elyne 18/05/2017

BOUQUET Octave 19/05/2017

COTTE Noa 29/05/2017

YILDIRIM Lina 27/06/2017

BONNIVARD Romane 04/07/2017

BIDOIS Célian 21/07/2017

DUBOST Gabriel 24/07/2017

ZAMORA Julia 02/08/2017

MELLERIN Tiago 03/08/2017

SECCO Lise 05/08/2017

FRANCESCHINI Justine 06/08/2017

VUILLERMET Lynn 11/08/2017

BONTAZ Léo 29/08/2017

GROS Victoire 15/09/2017

DA COSTA MELO Tiago 03/10/2017

MOHAMED Adam 05/10/2017

DORIER Gatian 27/10/2017

DÉCÈS
LEGER André 28/01/2017

POIRION Johnny 21/02/2017

PISANO Sébastien 14/04/2017

BERNARD Irène  
née BLOT

22/04/2017

PENNET Clarisse  
née MASSON

03/05/2017

GARCIAZ Elise  
née MILLET

20/05/2017

CUSSONNEAU René 31/05/2017

MILHOMME Jean 16/09/2017

HRUSZCZAK Lewko 23/09/2017

DOUCHET Marie 14/10/2017

F2C : L’OR DU CHÉRAN 
COULE DANS LEURS VEINES
Le FC Chéran est un club 
dynamique qui propose aux 
jeunes du canton et à ses licenciés 
de pratiquer leur passion dans un 
esprit convivial, de fair-play et de 
respect. Le nombre de licenciés est 
en progrès constant, et la notoriété 
bien établie (1er club Haut Savoyard 
et 21e club Rhône-alpin).

Le travail de formation réalisé 
par les éducateurs porte ses 
fruits  : sélection des joueurs et 
joueuses au niveau départemental, 
labellisation de l’école féminine de 
foot, et reconnaissance nationale 
pour l’accompagnement scolaire 
et la qualité des arbitres formés.

Les p’tits U7 heureux de commencer le football

Toujours autant de filles au F2C

JUDO
Le judo a fait une rentrée 
dynamique à Saint-Félix, avec un 
nombre d’inscrits en hausse par 
rapport à l’année dernière.

Plus de 30 Judokas se retrouvent 
chaque semaine sur les tatamis.

Grâce au dynamisme de l’AS Judo 
Pays de Savoie, qui développe cet 
art martial Japonais éducatif sur le 
bassin de l’Albanais, le judo est en 
pleine expansion à Saint-Félix.

Confiance en soi, motricité, coordi-
nation, souplesse, persévérance… au 
judo les enfants renforcent toutes 
leurs aptitudes.

Les cours se passent le mardi à 17h 
pour les maternelles, et à 18h pour 
les primaires, salle Chamossat 2.

PÉTANQUE

Championnat départemental de Tête-à-
Tête au Complexe sportif de Saint-Félix

Dernier des 10 concours sociétaires 
de l’année dernière
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